



Les 4e2 aiment le Pop-Art !

publié le 30/09/2022

A l'occasion d'une séquence d'anglais abordant le mouvement Pop Art, les élèves de 4e2 ont laissé leur créativité s'exprimer à travers le montage d'œuvres onomatopées à effet 3D. Le résultat est très réussi !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.